

# Traumwetter beschert Rekord

100 Starter gehen es beim Neujahrslauf locker an – Lauftreff feiert Zehnjähriges



Zum zehnjährigen Geburtstag des Lauftreffs gratuliert Vizebürgermeister Horst Hardiek (links) Neujahrslauforganisator Ralf Häusler. Während

Hardiek anschließend die Startklappe schlägt, geht Häusler selbst mit 100 weiteren Teilnehmern auf die Strecke. Fotos: Klaus Münstermann

■ Von Klaus Münstermann

Versmold (WB). Der Neujahrslauf des Lauftreffs wächst weiter. Gestern stellten 100 Teilnehmer einen Rekord auf. »Das entwickelt sich immer mehr durch viel Mund-zu-Mund-Propaganda«, sagte Organisator Ralf Häusler.

Vizebürgermeister Horst Hardiek schlug am Neujahrstag die Startklappe. Zuvor hatte Hardiek dem Lauftreff im Namen der Stadt gratuliert. Organisator Ralf Häusler wünschte allen 100 Startern, was er am Abend zuvor auf dem Zettel in seinem Glückskeks gelesen hatte: »Das ›laufende‹ Jahr wird ihnen viel Glück bringen.«

Der Tross ging gemeinsam auf eine Runde durchs Kurt-Nagel-Parkstadion und lief anschließend Richtung Großes Venn. »Wir haben zwei unterschiedliche Strecken, die sich jährlich abwechseln«, sagte Ralf Häusler, der selbst die zehn Kilometer absolvierte. »Diejenigen, die fünf oder in diesem Jahr zum ersten Mal siebeneinhalb Kilometer laufen, biegen etwas eher ab, um wieder zum Stadion zurückzukehren«, sagte Häusler. Dort erwartete die Hobbysportler der traditionelle Läufertee mit Zitronengeschmack.

Unter den Teilnehmern waren gestern auch einige Wanderer des

Versmolder Heimatvereins, Walker und Spaziergänger. Mancher Läufer hatte seinen Hund an der Leine dabei. Kinder begleiteten ihre Eltern auf dem Fahrrad. »Bei uns ist eben alles möglich. Ist ja schließlich kein Wettkampf«, sagte Häusler und dankte dem Traumwetter.

Vor zehn Jahren hatte sich eine Handvoll Menschen das erst Mal getroffen, um in lockerer Gemeinschaft eine Laufrunde durch die Stadt zu absolvieren. Inzwischen gehen dienstags und donnerstags regelmäßig zehn bis zwanzig Lauf Freunde auf die Strecke. Freitags treffen sich die Walker.

»In meinem Glückskeks stand am Silvesterabend: ›Das laufende Jahr wird ihnen viel Glück bringen.«

Ralf Häusler



Hinterher trinkt Ralf Häusler Läufertee mit Zitronengeschmack.